

Alerte presse
Paris, le 30 juillet 2021

## Été 2021 : un premier bilan positif pour juillet dans les stations de montagne

A la veille du grand chassé-croisé entre « juillettistes » et « aoûtiens », l'activité bat son plein dans les stations de montagne. Après avoir augmentée l'été dernier, la fréquentation confirme sa progression selon les premiers chiffres de bilan de l'ANMSM, en collaboration avec le cabinet G2A.

Chiffres disponibles au 29 juillet 2021

- Pour le mois de juillet :
  - Le taux d'occupation a progressé en moyenne de +9% sur l'ensemble des massifs par rapport à l'année dernière.
  - La semaine en cours (du 24 au 31 juillet), présente le meilleur taux d'occupation du mois avec près de 62% de lits réservés.
  - Le massif des Pyrénées se démarque avec une progression de près de 24% sur la période.

« Les premiers éléments de bilan disponibles pour le mois de juillet confirment que la montagne estivale séduit de plus en plus de français. Malgré une météo maussade qui a limité les réservations de dernière minute, les stations enregistrent une progression de fréquentation pour la deuxième année consécutive. La montagne l'été, avec ses multiples atouts, s'impose comme une destination incontournable. Dans un contexte qui se complexifie pour le tourisme avec la progression des variants, une couverture vaccinale encore limitée et la mise en place du pass sanitaire, les perspectives pour le mois d'août sont, à ce jour, plus incertaines. Les professionnels des stations sont toutefois plus que jamais mobilisés pour accueillir les visiteurs en toute sécurité sanitaire et leur offrir un séjour à la hauteur de leurs attentes », commente Jean-Luc Boch, Président de l'ANMSM.